



Para defender la familia con profundidad

No existe explicación mejor para entender la crisis del hombre contemporáneo que la que nos proporciona el Prof. Plínio Corrêa de Oliveira en su magistral obra *Revolución y Contra-Revolución*. Dedicamos buena parte de este Boletín a reproducir trechos de su ensayo al respecto.

AS MUCHAS CRISIS que conviven el mundo de hoy —del Estado, de la familia, de la economía, de la cultura, etc.— no constituyen sino múltiples aspectos de una sola crisis fundamental, que tiene como campo de acción el propio hombre.

Esas crisis tienen su raíz en los problemas más profundos de alma, de donde se extienden por todos los aspectos de la personalidad del hombre contemporáneo y por todas sus actividades.

Por más profundos que sean los factores de diversificación de esta crisis en los varios países de hoy, ella conserva, siempre, cinco caracteres capitales:

1. Esta crisis es universal. No existe hoy pueblo que no esté alcanzado por ella, en mayor o menor grado.

2. Esta crisis es una. Es decir, no se trata de un conjunto de crisis que se desenvuelven paralela y autónomamente en cada país, ligadas entre sí por algunas analogías más o menos relevantes.

Cuando ocurre un incendio en una floresta, no es posible considerar el fenómeno como si fuesen mil incendios autónomos y paralelos, de

mil árboles vecinos unos de otros. La unidad del fenómeno «combustión», ejerciéndose sobre la unidad viva que es la floresta, y la circunstancia de que la gran fuerza de expansión de las llamas resulta de un calor en el cual se funden y se multiplican las incontables llamas de los diversos árboles, todo en fin, contribuye para que el incendio de la floresta sea un hecho único, que engloba en una realidad total los mil incendios parciales, por más diferente que sea cada uno de éstos en sus accidentes.

La Cristiandad occidental constituyó un solo todo, que trascendía a los diversos países cristianos, sin absorberlos. En esa unidad viva se operó una crisis que acabó por alcanzarla por entero, por el calor sumado y, más aún, fundido, de las cada vez más numerosas crisis locales que desde hace siglos se vienen interpenetrando y entreayudando ininterrumpidamente. En consecuencia, hace mucho que la Cristiandad, en cuanto familia de Estados oficialmente católicos, cesó de existir. De ella restan como vestigios los pueblos occidentales y cristianos. Y todos se encuentran actualmente en agonía bajo la acción de este mismo mal.



Prof. Plínio Corrêa de Oliveira



Para defender la familia con profundidad

3. Es total. Considerada en un determinado país, esa crisis se desarrolla en una zona de problemas tan profunda, que se prolonga o se desdoba, por el propio orden de las cosas, en todas las potencias del alma, en todos los campos de la cultura, en fin, en todos los dominios de la acción del hombre.

4. Es dominante. Encarados superficialmente, los acontecimientos de nuestros días parecen una maraña caótica e inextricable, y de hecho lo son desde muchos puntos de vista. Sin embargo, es posible discernir resultantes, profundamente coherentes y vigorosas, de la conjunción de tantas fuerzas desvariadas, siempre que éstas sean consideradas desde el ángulo de la gran crisis de que tratamos.

En efecto, al impulso de esas fuerzas en delirio, las naciones occidentales van siendo gradualmente impelidas hacia un estado de cosas que se va delineando igual en todas ellas, y diametralmente opuesto a la civilización cristiana. De donde se ve que esa crisis es como una reina a quien todas las fuerzas del caos sirven como instrumentos eficientes y dóciles.

5. Es procesiva. Esa crisis no es un hecho espectacular y aislado. Constituye, por el contrario, un proceso ya cinco veces secular, un vasto sistema de causas y efectos que, habiendo nacido, en determinado momento, con gran intensidad, en las zonas más profundas del alma y de la cultura del hombre occidental, viene produciendo, desde el siglo XV hasta nuestros días, sucesivas convulsiones.

A este proceso bien se pueden aplicar las palabras de Pío XII relativas a un sutil y misterioso «enemigo» de la Iglesia: «El se encuentra en



todo lugar y en medio de todos: sabe ser violento y astuto. En estos últimos siglos intentó realizar la disgregación intelectual, moral, social, de la unidad en el organismo misterioso de Cristo. Quiso la naturaleza sin la gracia, la razón sin la fe; la libertad sin la autoridad; a veces, la autoridad sin la libertad.

»Es un “enemigo” que se volvió cada vez más concreto, con una ausencia de escrúpulos que aún sorprende: ¡Cristo sí, la Iglesia no! Despues: ¡Dios sí, Cristo no! Finalmente el grito impío: Dios está muerto; y hasta Dios jamás existió. Y he ahí, ahora, la tentativa de edificar la estructura del mundo sobre bases que no dudamos en señalar como las principales responsables por la amenaza que pesa sobre la humanidad: una economía sin Dios, un derecho sin Dios, una política sin Dios»*.

Este proceso no debe ser visto como una secuencia puramente fortuita de causas y efectos, que se fueron sucediendo de modo inesperado. Ya en sus comienzos esta crisis poseía las energías necesarias para reducir a

acto todas sus potencialidades, las cuales en nuestros días se conservan bastante vivas como para causar, por medio de supremas convulsiones, las destrucciones últimas que son su término lógico. Influenciada y condicionada en sentidos diversos, por factores extrínsecos de todo orden —culturales, sociales, económicos, étnicos, geográficos y otros— y siguiendo a veces caminos bien sinuosos, ella va, no obstante, progresando incesantemente hacia su trágico fin.

* Alocución a la Unión de Hombres de la A.C. Italiana, 12.X.1952 - *Discorsi e Radiomessaggi*, vol. XIV, p. 359.

Boletín Informativo de S.O.S. Familia

Cabo Touriñana, 2 - 28290 LAS ROZAS (Madrid) - Tels. 91 552 78 23 - 618 412 605

Visite Facebook INSTITUTO FAMILIA Y VIDA – SOS FAMILIA

www.sosfamilia.es - E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.

Director: Fernando Larraín Bustamante

El Instituto Familia y Vida - S.O.S. Familia es una asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Grupo 1, Sección 1, Núm. Nac. 602493 del Reg. Nac. de Asociaciones.

Imprime: Escritorio Digital - Depósito legal: M-30124-1991



Nos escriben...

Un edificante testimonio y aliento

 *Lo primero agradecerles todo lo que hacen en favor de la familia. Es el pilar de la sociedad. Vengo de una familia de 10 hijos, educados en el cristianismo práctico y ahora a mis 80 años disfruto de lo que supuso esta educación. La medalla escapulario la llevo desde mi nacimiento. De nuevo, muchas gracias. No se dejen vencer por los tiempos que vivimos. Un saludo afectuoso. Paloma Sánchez Sastre. Email 12-7-2023.*

Honroso agradecimiento de felicitación y oferta de ayuda

 *Agradezco de corazón las palabras de felicitación que, como presidente del Instituto Familia y Vida S.O.S. Familia, me hace llegar. Me encomiendo a sus oraciones. Acojo con alegría vuestro ofrecimiento y ayuda para este ministerio que se me ha encargado. El Señor os bendiga. Mons. Antonio Prieto Lucena, Obispo Complutense. Alcalá Henares, 4-7-2023.*



Pararrayos en una sociedad neopagana

 *... Lo hago con mucha alegría (conceder un donativo mensual) porque ustedes están siendo como pararrayos en medio de una sociedad neopagana. Que la Virgen Santísima se lo recompense a todos con larguezas. ¡Feliz Pascua de Resurrección! A.M. S.-D. Madrid, 17-4-2023.*

Hay que rezar por nuestros Obispos

 *Agradezco la oración y cercanía que me has manifestado en tu carta en este momento de mi elección y consagración como obispo de mi querida diócesis de Menorca...*



Estoy seguro de que seguirás pidiendo por mí para que sea fiel a la hermosa tarea que, como regalo inmenso, tengo entre manos... Un abrazo afectuoso. Mons. Gerard Villalonga Hellín. Obispo de Menorca.

Déjenos un legado o herencia

 El futuro de nuestras familias y de la sociedad española está gravemente en juego.

Usted puede prestar una ayuda inestimable a la promoción y defensa de la institución familiar, de la natalidad y de la formación recta y cristiana de nuestros hijos y nietos.

Deje un legado o herencia a favor de **S.O.S. Familia** la primera y mayor institución que se dedica con coherencia de principios, constancia y eficacia a esta labor desde hace 32 años.

Hará un gran bien y mandaremos rezar Misas Gregorianas por Ud.

Llámenos al teléfono **91 552 78 23**, por Whatsapp **618 412 505**, por email **sosfamilia@sosfamilia.es**. Visítenos en nuestra Casa de la Familia, calle Cabo Touriñana, 2 - CP 28290 - Las Rozas de Madrid.



S.O.S. Familia en acción

Nuestra insistencia en obtener Miembros Benefactores

TRABAJAMOS EN FEBRERO Y MARZO, después de la publicación del Boletín Informativo del Primer Semestre, en nuestra ingrata tarea de insistir junto a los participantes de S.O.S. Familia que actualizaran su colaboración como miembros benefactores para 2023 y que invitaran a otros nuevos a unirse a esta causa.



Es un deber nuestro indispensable el de esforzarnos para obtener los medios económicos para llevar a cabo la inmensa y cada día más urgente Contra-Revolución en el campo de la familia.



En el Mes de la Vida, tres grandes compromisos

EL DÍA 28 DE FEBRERO, invitamos a 61 mil simpatizantes a participar en tres grandes eventos de apoyo y defensa de la vida que se celebraron por ocasión del Día Internacional de la Vida.

* 3-4 de marzo. XXV Congreso Nacional PROVIDA. Madrid, Universidad CEU San Pablo.

* 12 de marzo. Gran Marcha anual **Sí a la Vida 2023**, en Madrid, a las 12 de la mañana, en Cibeles.



* 25 de marzo. Solemne Festividad de la Anunciación.- **Día de la Vida**. Se celebra en todas las catedrales e iglesias de España.



Para entender la revolucionaria ideología de género

Dada la tremenda investida legislativa y publicitaria en curso en España, en el mes de marzo, relanzamos nuestro folleto “best seller”, *La Ideología de Género explica lo incomprendible*. Se trata de una de las más acertadas denuncias y predicciones que S.O.S. Familia realizó hace 13 años atrás, de la mayor revolución destructora de la familia, de la juventud y de la sociedad que jamás España haya sufrido. Se agotó la publicación.



Día de la Madre 2023

COMO TODOS LOS AÑOS, en el mes de Mayo, procuramos exaltar de diversas maneras el Día de la Madre. Esta vez se repartió una simple tarjeta de felicitación con un emotivo mensaje, ilustrado por bonitas flores y una imagen de Nuestra Señora de la Ternura.

Realizar la figura de la madre y su sublime misión es una forma magnífica de combatir las malas tendencias que nos quiere imponer el falso feminismo que desprecia el auténtico matrimonio, el amor conyugal y la maternidad.





S.O.S. Familia en acción

La Contra-Revolución se hace a los pies del Sagrado Corazón de Jesús

EN EL MES DE JUNIO, dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, hicimos amplia difusión de un bonito y conmovedor oratorio con la finalidad de pedir el fortalecimiento, la unión y la santificación de nuestras familias y rezar por España, tierra de la Gran Promesa: *Reinaré en España con más veneración que en otras muchas partes.*



Nos escribe Dña. Pilar Ibáñez: *La Legión de María de Santander desea colaborar con vuestra preciosa campaña de difusión de la devoción al Sagrado Corazón. ¡Que Dios y la Santísima Virgen os bendigan y os den fuerza para continuar con vuestro apostolado!*

Con carácter de urgencia, tuvimos que hacer una segunda edición del oratorio para poder atender la enorme cantidad de ejemplares que nuestros abnegados propagandistas quisieron divulgar. No tenemos duda de que Dios así lo quería.



El Oratorio a los pies del Sagrado Corazón de Jesús

EL 16 DE JUNIO fuimos al Santuario del Cerro de los Ángeles para poner a los pies del Sagrado Corazón de Jesús, en Su festividad, la campaña de difusión del oratorio. En la foto, el bonito arreglo puesto ese día en la iglesia de las Madres Carmelitas Descalzas.



Más de mil personas se consagraron al Sagrado Corazón de Jesús

INVITACIÓN Y PARTICIPACIÓN en un gran acto de Consagración al Sagrado Corazón de Jesús por medio del Inmaculado Corazón de María, celebrado en el Cerro de los Ángeles (Madrid), el día 23 de junio pasado. Más de mil personas acudieron a la Misa, Hora Santa, Consagración y homenaje Musical. *¡Reinaré en España!*



Amplia difusión de la medalla-escapulario de la Virgen del Carmen

NOS COMENTA UN PROPAGANDISTA, Rafael Jiménez: *Muchísimas gracias por la remisión de la medalla escapulario que estaba deseando tener para poder regalársela a mi hijo menor, pues yo ya la llevo desde que era muy pequeño. Se ha puesto muy contento, pues él deseaba tener una.*



Por medio de decenas de millares de correos electrónicos, por la Web y Facebook reavivamos la gran devoción a la Virgen del Carmen arraigada en España. Ofrecimos en julio la bella medalla-escapulario que S.O.S. Familia viene divulgando desde hace tres años. *¡Que la Estrella de los Mares guíe la batalla a favor de la Familia!*



Peregrinación a Lourdes

EN SEMANA SANTA, del 5 al 12 de abril de 2023, peregrinación a Lourdes, Saint Laurent-sur-Sévre y Mont Saint Michel. Rezamos por todos los participantes de S.O.S. Familia.

¿Cómo se ha ido destruyendo la familia y la civilización cristiana?

Vale la pena conocer cómo la Revolución anticristiana que afecta inelásticamente a la familia, se lleva a cabo. Recurrimos a la explicación del Prof. Plinio Corrêa de Oliveira en su libro *Revolución y Contra-Revolución*.

PODEMOS TAMBIÉN DISTINGUIR en la Revolución tres profundidades, que cronológicamente hasta cierto punto se interpenetran.

La primera, es decir, la más profunda, consiste en una crisis en las tendencias. Esas tendencias desordenadas por su propia naturaleza luchan por realizarse, no conformándose ya con todo un orden de cosas que les es contrario; comienzan por modificar las mentalidades, los modos de ser, las expresiones artísticas y las costumbres, sin tocar al principio, de modo directo —habitualmente, por lo menos— en las ideas.



De esas camadas profundas, la crisis pasa al terreno ideológico. En efecto —como Paul Bourget puso en evidencia en su célebre obra *Le Démon du Midi*— «es necesario vivir cómo se piensa, so pena de, tarde o temprano, acabar por pensar cómo se vive»*.

Así, inspiradas por el desarreglo de las tendencias profundas, irrumpen nuevas doctrinas. Ellas procuran a veces, al principio, un *modus vivendi* con las antiguas, y se expresan de tal manera que mantienen con éstas un simulacro de armonía, el cual habitualmente no tarda en romperse en lucha declarada.

Esa transformación de las ideas se extiende, a su vez, al terreno de los hechos, donde pasa a operar, por medios cruentos o incruentos, la transformación de las instituciones, de las leyes y de las costumbres, tanto en la esfera religiosa cuanto en la sociedad temporal. Es una tercera crisis, ya enteramente en el orden de los hechos.

* Op. cit., Librairie Plon, París, 1914, vol. II, p. 375.

«*No aguardéis otra cosa de la política, sino engaños y traiciones. La restauración no vendrá de aquí, vendrá del Cielo; y nos será traída por hombres que, vestidos de una tosca túnica de paño, anunciarán al mundo penitencia.*»



Beato Francisco Palau y Quer, OCD
★ 1811 - † 1872

El Ermitaño, núm. 141, 20/07/1871. 'La Restauración'.